

Home > NOTICIAS > Región > Ecopetrol invirtió más de \$70 mil millones en proyectos sociales en el...

NOTICIAS | Región

Ecopetrol invirtió más de \$70 mil millones en proyectos sociales en el Magdalena Medio

Por: Anny Robles Maldonado Fecha: 15/01/2026



Deportes



Deportes

Todo listo para el inicio de la Liga BetPlay 2026-I

Anny Robles Maldonado - 14/01/2026



Deportes

Barcelona y Real Madrid definen hoy la Supercopa de España en Arabia Saudita

Anny Robles Maldonado - 11/01/2026

Ecopetrol destinó durante el año 2025 más de \$70 mil millones para la ejecución de proyectos sociales en la región del Magdalena Medio, como parte de su estrategia de inversión social y fortalecimiento comunitario en las zonas donde opera la compañía.

De acuerdo con la empresa, estas inversiones impactaron de manera directa a más de 47.000 personas, a través de programas enfocados en salud, educación, infraestructura, emprendimiento, desarrollo rural y fortalecimiento institucional, priorizando comunidades urbanas y rurales.

En el sector salud, los recursos permitieron mejorar la dotación de centros asistenciales, ampliar la cobertura de atención primaria y desarrollar campañas de prevención y promoción. En educación, se apoyaron iniciativas orientadas a mejorar la calidad educativa, el acceso a formación técnica y el fortalecimiento de competencias para jóvenes y adultos.

La inversión en infraestructura social estuvo dirigida a la adecuación de espacios comunitarios, mejoramiento de vías terciarias y fortalecimiento de servicios básicos, con el objetivo de elevar la calidad de vida de las comunidades beneficiadas y facilitar el acceso a oportunidades productivas.

En materia de emprendimiento y desarrollo rural, Ecopetrol respaldó proyectos productivos, procesos de asociatividad y programas de fortalecimiento económico, especialmente en poblaciones campesinas, contribuyendo a la generación de ingresos y a la sostenibilidad de iniciativas locales.

La compañía aseguró que estas inversiones hacen parte de su compromiso con el desarrollo sostenible del territorio y el diálogo permanente con las comunidades del Magdalena Medio, destacando que continuará impulsando proyectos sociales que generen impacto positivo y duradero en la región.

TAGS barrancabermeja Ecopetrol magdalena medio proyectos sociales Región

Deportes

Falcao García vuelve a Millonarios para su último ciclo en el fútbol colombiano

Anny Robles Maldonado - 07/01/2026



Anny Robles Maldonado

<http://www.diarioconectasur.com>

Comunicadora social y Periodista



Subscribe

- No te pierdas ninguna historia con las notificaciones
- Obtenga acceso completo a nuestro contenido premium
- Navega gratis desde hasta 5 dispositivos a la vez

Tu correo electrónico

DESBLOQUEAR TODO

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#).

Región

Región

Alcaldía de Yondó socializó con la comunidad la pavimentación del anillo vial de 9,4 kilómetros

Anny Robles Maldonado



Región

Cantagallo abre convocatoria para integrar la Red de Tiendas Solidarias de la Economía Popular

Anny Robles Maldonado



Región

Cantagalleros en Barrancabermeja celebrarán el cumpleaños de su municipio este 13 de diciembre

Anny Robles Maldonado

Ecopetrol pone en



Deportes

Junior de Barranquilla se consagra campeón de la Liga BetPlay 2025 y suma su undécima estrella

By Anny Robles Maldonado - 16/12/2025

operación la granja solar La Iguana en Yondó
By Anny Robles Maldonado - 04/12/2025

Deportes

Colombia abre su Mundial 2026 ante un debutante: Uzbekistán

By Gildardo Guerra Florez - 06/12/2025

Previous article

Militares europeos llegan a Groenlandia en respaldo a Dinamarca ante la presión de Estados Unidos

Next article

Alcaldía de Yondó socializó con la comunidad la pavimentación del anillo vial de 9,4 kilómetros

LEAVE A REPLY

Comment:

Name:*

Email:*

Website:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

POST COMMENT



Inicio Economía Región Política Tecnología Especiales Entretenimiento Deportes NOTICIAS Salud Educación Cultura Mundo Política Colombia Justicia

Company

Conecta Sur es un medio de comunicación comprometido con visibilizar la realidad, las voces y las historias del sur de Bolívar y el Magdalena Medio. Nuestro propósito es informar con independencia, generar oportunidades de empleo local y fortalecer el sentido de comunidad a través de un periodismo cercano, veraz y con impacto social.

About us

Contact us

Últimas Noticias

Alcaldía de Yondó socializó con la comunidad la pavimentación del anillo vial de 9,4 kilómetros

REGIÓN | By Anny Robles Maldonado - 15/01/2026

Militares europeos llegan a Groenlandia en respaldo a Dinamarca ante la presión de Estados Unidos

MUNDO | By Anny Robles Maldonado - 15/01/2026

Todo listo para el inicio de la Liga BetPlay 2026-I

DEPORTES | By Anny Robles Maldonado - 14/01/2026

Entretenimiento

Así fue el homenaje a Yelson Jiménez en el Movistar Arena: familia, amigos y fanáticos le dieron el último adiós

ENTRETENIMIENTO | By Anny Robles Maldonado - 14/01/2026

Consternación nacional: Yelson Jiménez fallece tras siniestro aéreo en Boyacá

ENTRETENIMIENTO | By Anny Robles Maldonado - 10/01/2026

Hicieron un muñeco de Año Viejo con el rostro de Yina Calderón y desató polémica: 'Todos los años es lo mismo'

ENTRETENIMIENTO | By Anny Robles Maldonado - 17/12/2025

Mapa del sitio

Noticias

Especiales

Entretenimiento

Deportes

Salud

Opinión

